
J'ai 21 ans et ce qui me rend heureux

par dessus tout, c'est de savoir que Dieu

veille sur moi. Toute ma vie, il a su me

montrer ce qu'il y a de meilleur pour

moi, même si ça n'a pas toujours été

facile... Je lui ai fait confiance pour me

trouver une compagne et aujourd hui,

l'amour de ma fiançée est son plus

grand cadeau... J'ai été béni dans mes

études et je terminerai bientôt mon

école d'ingénieur... Il m'a donné une

famille unie et des amis sincères... Le

bonheur, pour moi, c'est de savoir que

mon créateur veille sur moi, dans les

difficultés aussi, car il y en a eu... !

Puissiez-vous le découvrir aussi !

Joël 21 ans Pontarlier

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

